

Antoine Waechter

répond

à Bernard-Henri Levy

Dans notre journal du samedi 30 mars, Bernard-Henri Levy était l'invité de la page « Rendez-vous/Forum ». A cette occasion, l'auteur des « Aventures de la liberté » évoquait, « l'écologie » comme « la forme la plus moderne du romantisme ». BHL estimait aussi que « dans la philosophie actuelle de l'écologie, il y a le germe de quelque chose qui pourrait ressembler au néo-facisme ».

Voici la réponse du leader des Verts :

« B.-H. Levy n'aime pas la nature. Aime-t-il seulement la vie et la beauté des paysages sauvages ? J'en doute. C'est au nom de l'« intelligence » que sont perpétrés le génocide et l'ethnocide des peuples de la forêt et de la prairie, en Amérique du Nord, en Amazonie, en Nouvelle-Calédonie... C'est au nom du combat de la raison sur le naturel que les confrères de B.-H. Levy construisent le meilleur des mondes de Huxley.

B.-H. Levy n'aime pas les Verts pour leur position sur la question israélo-palestiniennne. Il a cautionné le massacre de plus de cent mille Arabes dans le Golfe et voué aux enfers ceux qui s'opposaient à cette injustice.

Cette inimitié ne l'autorise pas à dire n'importe quoi. Il n'a jamais lu un texte des écologistes et il prétend faire l'exégèse de leur pensée. Le fantasme de la bonne nature et de la bonne communauté n'appartient pas aux Verts : je ne sais dans quelle poubelle B.-H. Levy l'a ramassé. Quand il affirme des convergences entre les Verts au Parlement européen et le groupe des Droites, il puise dans le conte pour se fabriquer ses preuves : pas très sérieux B.-H. L. ! »

Voilà de quoi alimenter le débat avec BHL qui aura lieu ce soir, mercredi à 20 h 30 à la Société industrielle de Mulhouse, dans le cadre des « Débats du campus ».